



Im Sommer 2002 kamen Teile der Maschine an die Gletscheroberfläche.

Foto: Rainer

## Die Ju 52 aus dem Umbalkees übt große Faszination aus

**Im Sender Arte wird in Kürze ein Film über das Flugzeugwrack aus dem Umbalkees gezeigt.**

LIENZ (rai). Ungebrochen ist das Interesse an der Ju 52, die nahe dem Ursprung der Isel nach mehr als 60 Jahren aus dem Gletschereis kam. Für den Sender Arte wurde in

den vergangenen Wochen ein Film zu diesem Thema gedreht. Der Beitrag soll Ende November ausgestrahlt werden.

Das Filmteam hat Alfred Kreissl interviewt, der bei der Bergung der Ju-Besatzung dabei war. Nachgestellt wurden Szenen mit Bergrettern von Prägraten, die die Reste

des Wracks bargen. Auch der Weltkriegspilot Franz Fritzer wurde befragt. Um 105 Euro durfte der Kameramann in Bozen durch die Scheibe Ötzi filmen.

Laut dem Archäologen Harald Stadler, der den Fall wissenschaftlich aufarbeitet, interessieren sich noch weitere TV-Sender für die Ju 52 aus dem Eis.